

sur la terre, attester aux hommes les vérités de Dieu et la sainteté de ses commandements, l'éternelle réalité et grandeur de ses menaces et promesses, de ses châtements et récompenses. Devant Dieu, devant les nations et les âges, JÉSUS a été, est et restera le grand témoin de la vérité parfaite de la révélation chrétienne.

Sa fonction souveraine de grand témoin de Dieu auprès des hommes, JÉSUS la déclare au gouverneur romain, représentant toutes les puissances publiques : " Je suis né," dit-il à Pilate, " et je suis venu dans le monde pour rendre témoignage à la vérité," à la vérité parfaite de toutes les choses que Dieu a manifestées aux hommes pour les éclairer, les conduire, les amener au bonheur, à la gloire immortelle.

Parmi ces vérités, il en est une fondamentale, autour de laquelle les autres gravitent, sur laquelle repose le monde surnaturel : c'est l'Incarnation du Verbe, la divinité de JÉSUS. L'attestation de cette vérité capitale, de ce fait, prodigieux entre tous, attire sur JÉSUS la sentence fatale.

Reportons-nous à la nuit effroyable qui précéda sa mort, à la scène la plus solennelle, celle qui fut décisive. Traduit devant le sanhédrin, environné de faux témoins et de faux témoignages, JÉSUS gardait le silence. Le président du tribunal, Caïphe, l'interroge : " Je t'adjure, dit-il, par le Dieu vivant, de nous dire si tu es le Christ, Fils de Dieu. " JÉSUS répond : " Tu dis vrai, je le suis ; et je vous déclare qu'un jour vous verrez le Fils de l'homme assis à la droite de Dieu et venant sur les nuées du ciel. " Alors Caïphe déchire sa toge pour feindre l'indignation et s'écrie : " Il blasphème : qu'avons-nous besoin d'autres témoins ; vous l'entendez vous-mêmes blasphémer devant vous : qu'en décidez-vous ? " Eux de répondre : " Il est digne de mort. " Aussitôt ils lui crachent au visage et l'accablent de soufflets, lui disant : " Prophétise-nous : qui t'a frappé ? "

JÉSUS souffre cette fureur, ces outrages ; il accepte la sentence et se prépare à sceller de son Sang son témoignage immuable, l'attestation suprême de sa divinité.